

CURSO DESARROLLO DE HABILIDADES DIRECTIVAS

PRACTICA PERSONAL DE APRENDIZAJE N°2

Estimad@s Alumn@s:

¡Bienvenidos a la segunda Práctica Personal de Aprendizaje (PPA) del curso IN3121!

Por favor lea esta introducción y los enunciados de las actividades a continuación al menos dos veces, focalizadamente, antes de iniciar el trabajo. Y luego haga un programa de trabajo para hacerla avanzar gradualmente, idealmente todos los días para hacer de este un aprendizaje continuo.

PARTE I: BITÁCORA

Para comenzar el uso de su bitácora compre un cuaderno que le agrade. Le recomendamos comprarlo y acondicionarlo usted mismo, ya que será de uso reiterado y muy personal.

Le recomendamos también, luego de la compra, ubicarlo en su velador para ir haciendo un registro al finalizar el día, al momento de hacer su "santuario" personal, como cierre de la jornada.

Vaya a ella todos los días unos pocos minutos. Registre allí las cosas más importantes que le vayan ocurriendo. Cuando sienta que "atinó" con algo, anótelos. Cuando crea haber cometido un error, anótelos. Si se le apretó el estómago en una reunión, anótelos.

Si al comienzo le resulta muy difícil empezar su trabajo de bitácora, no se preocupe ni se impaciente: parta por escribir los pensamientos y sensaciones que le provoca el escribir en ésta.

Lea todo lo que escribió en su bitácora al momento de reportar esta PPA 1 y reporte, en **no más de 5 líneas**, lo que aprendió acerca de UD. al hacer esta relectura. No reporte lo que escribió en su bitácora, sino lo que le pasó haciéndolo.



PARTE II: CONOCIENDO DESCONOCIDOS

En cualquier momento del día tome la decisión de salir a la calle con el propósito de conversar con extraños, puede aprovechar cuando vaya a la universidad o cuando salga a realizar su hobby o en cualquier momento que deba salir de su casa. Estos extraños pueden ser, por ejemplo, esa persona que ve todos los días vendiendo algo y que nunca saluda, puede ser la señora que va en el metro con una guagüita, el señor que tiene cara de enojado, el guardia de algún edificio o el dueño de algún quiosco. En definitiva, cualquier persona que le parezca interesante y con quien desee conversar, dedíquese a entablar una conversación con él o ella por más de 10 minutos con el foco de obtener algún “*neg-ocio*” de aquella conversación.

Conozca a 5 extraños y reporte en **no más de 15 líneas** qué le pasó realizando esta actividad.

Registre desde el primer momento las emociones y conversaciones privadas más recurrentes en su bitácora y úsenlas para alimentar su reporte.

PARTE III: AUTOBIOGRAFIA

Escriba su autobiografía, anotando todo lo que venga a la mente. Puede investigar previamente cómo realizar una autobiografía utilizando el recurso de internet.

Esta autobiografía **no debe sobrepasar las 3 hojas** y se le recomienda ir avanzando según sus etapas (infancia, adolescencia, adultez).

Le pedimos que incluya también qué espera que pase con Usted de aquí en adelante, qué cree que aprenderá del curso y cómo se ve de aquí a cinco años más.

Deberá entregar esta autobiografía en la próxima PPA utilizando el formato de entrega establecido en U-cursos.

PARTE III: LECTURAS Y VIDEOS

En material docente se encuentra la lectura “Managing Oneself” de Peter Drucker, que será evaluado al comienzo de la próxima clase a las 10:00 en punto.



PARTE IV: PARO EN BEAUCHEF

Tomando en consideración la situación vivida en Beauchef el día que nos correspondía nuestra segunda sesión y recordando el comunicado enviado por el profesor:

"Estimadas y estimados alumnas y alumnos del Gimnasio de Habilidades Directivas:

Luego de reflexionar y meditar largamente, tomado en consideración diversos factores que en nuestra próxima sesión presencial podremos conversar, en mi calidad de Jefe de Cátedra, he tomado la decisión de que la Práctica de Aprendizaje de hoy, Martes 18 de Octubre, no será en la Sala de Clases sino que será realizada en forma individual, por cada uno de los alumnos(as), en el lugar que le parezca más consistente y conveniente, dados sus particulares valores, principios, ideales y posiciones respecto al Paro acordado ayer por los estudiantes y respecto al cual la Dirección de la Escuela de Ingeniería ha invitado a los profesores a decidir en conciencia el curso de acción a seguir. Donde quiera que decidan estar, durante el módulo horario de 10 a 11:15, deberán:

- 1. Practicar rigurosamente el "obscuchar", esto es, generar interpretaciones acerca de lo que estén viviendo, que les permita generar valor para ustedes y para otros a partir de esas interpretaciones, tomando acción ya o planificando una acción para tomar en el futuro.*
- 2. Conocer desconocidos, generando confianza y abriendo posibilidades de acción conjunta, de cualquier naturaleza. Esto puede ser presencial, por email, Facebook, Twitter, teléfono, skype o cualquier otro medio.*
- 3. Escribir en sus bitácoras lo obscuchado, lo aprendido y lo ganado durante este ejercicio. (...)*

Carlos Vignolo"

Le pedimos que reportes en **no más de 10 líneas** lo que le pasó durante el módulo de 10 a 11:15 hrs del martes 18 de octubre realizando la actividad propuesta.



AYUDAMEMORIAS

- **PPA02**

Para entregar los reportes, utilice el formato de entrega publicado en material docente. No es necesario que mande un documento por reporte, haga todo en el mismo documento.

La PPA 02 debe incluir:

- Reporte de "Bitácora"
- Reporte de "Conociendo Desconocidos"
- Autobiografía
- Reporte de "Paro en Beaucheff"

Debe ser enviada a través de la sección tareas de U-Cursos a más tardar el día lunes 07 de Noviembre a las 23:59hrs. No se aceptan entregas atrasadas.

Además, debe llevar una versión de tu PPA impresa el día martes 08 a clases.

Recuerde su credencial.

- **CAL02**

Se enfocará en la lectura "Managing Oneself" de Peter Drucker.